

Escrito a S.M. el Rey

## **El despilfarro de los políticos**

Por Jaime Miguel Tur, antiguo Sargento Legionario.

Excelentísimo Señor:

Una vez más recurro a su excelencia con este escrito, como tantos otros de los que no recibí ni el más leve recuerdo, por haber sido depositados en la silente papelera, supongo.

Y lo hago por que ha llegado a mí la reseña de un libro de Daniel Montero, titulado La Casta, en el que se describe la estructura de los abusos y barbaridades que viene cometiendo la infame Casta Política que nos mal gobierna a los españoles.

Excelencia, el grave y bochornoso problema que tenemos los ciudadanos españoles con la gentuza política que nos han tocado en suerte; también le atañen a su excelencia; por ser la máxima autoridad de esta desgraciada España.

Su excelencia, que cobra una buena cantidad de los impuestos que pagamos los ciudadanos, no se puede llamar andanas ni seguir callado ni un minuto más. Ya que fue el HONRADO GENERALÍSIMO FRANCO el que lo trajo tras abolir la condena republicana contra toda su familia Real; para que fuera el responsable moral de un sistema político que diera honor y gloria a esta España tan siempre denigrada por la gentuza soez y malandrina que se escuda en las falsarias ideas políticas. Ideas políticas que no sienten. Sólo las utilizan para llenarse los bolsillos.

A continuación expongo unas cuantas notas del susodicho libro, antes nominado, para que su Excelencia se entere de la corrupción que han montado en nuestra PATRIA, los políticos ladrones que tenemos; si es que se lo dan leer:

**AVIONES:** los diputados pueden utilizar a su antojo con cargo a las arcas del Estado aviones, trenes o barcos. Disponen de 500.000 euros al año para viajes.

**COCHES:** el lujo de muchos dirigentes autonómicos les lleva a sentar sus posaderas en automóviles de más de 100.000 euros. Gallardón, el alcalde de Madrid; se mueve en un Audi A8 de 591.624 euros. Fue contratado en arrendamiento hasta el 2011, así que el alcalde gasta 150.000 euros al año del bolsillo de sus ciudadanos para moverse por la ciudad y alrededores.

Catorce de los 17 presidentes autonómicos usan Audi. El valenciano Francisco Camps tiene varios a su disposición (esa comunidad dispone de 200 vehículos para sus altos cargos, la mayoría de ellos Volvo 580 de 40.000 euros), lo mismo que sucedía con Chaves en Andalucía, cuyo gobierno cuenta con 234 coches oficiales.

**CARGOS:** hay 8.112 alcaldes; 65.896 concejales; 1.206 parlamentarios autonómicos; 1.031 diputados provinciales; 650 diputados y senadores; 139 responsables de Cabildos y Consejos Insulares y 13 consejero del Valle de Arán.

Total:  $8,112 + 65,896 + 1.206 + 1,031 + 650 + 139 + 13 = 77,057$  sólo de altos cargos.

**DESCONTROL:** es tal en la administración de fondos públicos, que en España no hay ni una sola institución que conozca cuántos políticos cobran el Estado.

**DESPILFARRO:** el Congreso gasta cada año 160.000 euros en regalos navideños. 11.000 cargos públicos reciben obsequios por esas fechas, un gasto que suma al año 2.200.000 euros.

**DEUDAS:** cada español debe a los bancos 566 euros por las deudas de los ayuntamientos.

**HACIENDA:** la retención de las nóminas de los diputados y senadores es solo del 4,5%.

**MARISCADAS:** no hay límite legal para las comidas de representación de los políticos españoles. Tampoco hay fiscalización previa a la hora de comprar jamón, champán o puros de alta cava.

**HORAS EXTRAS:** en 2008 el Gobierno de la Rioja pagó 200.000 euros extras a sus conductores. Realizaron 870,182 kilómetros, unos 2.300 al día, los suficientes para cruzar tres veces España de este a oeste. Un gasto curioso ya que es la comunidad más pequeña del país y que su población es inferior a la de cualquier ciudad dormitorio de Madrid. El uso de coches oficiales para asuntos particulares es una práctica tan común como soterrada.

**MOROSOS:** los miembros de la gentuza política española invirtieron 66,6 millones de euros en la celebración de las elecciones generales de 2008. De ese dinero, 44 millones fueron prestados por bancos españoles para financiar campañas publicitarias megalómanas.

Las mismas entidades que ese año de crisis embargó las casas de 60.000 familias por falta de liquidez. 180.000 personas se quedaron sin techo. Sin embargo, los partidos políticos deben a los bancos 144,8 millones de euros.

**ENCHUFADOS:** hasta hace tres meses, cada eurodiputado disponía de 17,140 euros al mes para contratar a familiares. El expresidente del PP de Cataluña y vicepresidente de la Cámara Europea, Alejo Vidal-Quadras puso en nómina como secretario de Bruselas a Albert Fuertes, hermano de su esposa. Y el eurodiputado cacereño, Felipe Camisón (fallecido en mayo del 2009) contrató a su cónyuge como asistente, al igual que hizo la también diputada Cristina Gutiérrez Cortines con su hija. Y lo mismo hizo el socialista Enrique Barón con la hija de un militante afín.

En la actualidad, los familiares directos han sido eliminados de las plantillas de los diputados españoles. Sin embargo, los parientes de sangre han sido reemplazados por personal próximo al partido.

**MULTAS:** ¿sabía usted que paga de su bolsillo las multas que la DGT impone a los políticos? ¿Y que además las paga con recargo?

**SECRETO:** el oscurantismo sobre los gastos llega al absurdo. El Parlamento Europeo cuenta con una Oficina de Lucha Contra el Fraude (OLAF, por sus siglas en inglés). Sin embargo, sus informes son confidenciales y su contenido completo sólo es conocido

por los parlamentarios. Los votantes pueden saber de las buenas acciones de los políticos. Pero sólo la Casta Política conoce datos sobre el fraude.

**PENSIÓN DE ESCÁNDALO:** los ex ministros mantienen durante dos años una pensión por cese de 58.000 euros anuales; cifra seis veces superior a la pensión media española. En la actualidad, cuatro ex ministros compatibilizan ese dinero con el sueldo de diputado: José Antonio Alonso; Fernández Bermejo; María Antonia Trujillo y Jesús Caldera.

**REGALOS:** no hay una ley concreta sobre los obsequios que pueden aceptar o no los políticos. Aquí nadie tiene obligación de declararlos. Se pueden quedar con ellos. Sin más.

**PLATANO CANARIO:** 60 diputados, todos ellos de la Comisión de Medio Ambiente, Agricultura y Pesca, pidieron en abril irse a la isla “La Palma”. Objetivo: estudios del cultivo del plátano. Tal y como suena. Con toda naturalidad, haciendo caso omiso a la crisis.

Si la obscena petición prospera, sus señorías se embolsaran 24,000 euros en dietas, por cuatro días.

**NEGOCIO:** solo el 33% de los diputados del Congreso se dedica en exclusiva a su labor política. El resto engorda sus cuentas corrientes con la participación en empresas privadas, fundaciones y colaboraciones varias. Algunos, como el diputado Miguel Ángel Cortés, aglutina hasta 12 actividades extraparlamentarias.

**NÓMINA:** los sueldos de los políticos electos (80.000 miembros de la Casta Política, que llenarían un estadio como el del Real Madrid) cuestan a los ciudadanos unos 720 millones de euros, más que el presupuesto anual de toda la red ferroviaria, tres veces superior al dinero dedicado a cuidar el Patrimonio Nacional y 60 veces más que lo que gasta el país en salud boca dental para jóvenes.

**PROSTITUTAS:** el concejal de “Palma de Mallorca”, Rodrigo Cortés, gastó más de 50.000 euros en prostitutas y bares de ambiente. En Estepona, varios miembros municipales están siendo investigados por cobrar 42,000 euros a una red investigada por la Audiencia Nacional para abrir un local de alterne. En 2002, el ex alcalde de Dolores (Alicante) fue condenado a seis meses de prisión por abonar la factura de un local de alterne, al que acudió con siete comensales.

**DIETAS:** los parlamentarios que no viven en Madrid reciben, además del sueldo, otros 1,823 euros al mes por sus supuestos gastos de mantenimiento y alojamiento. Los locales 870 euros para gastos libres de impuestos. La suma de estos sencillos complementos supera al sueldo de 12 millones de ciudadanos. Además, cobran 150 euros cada día si salen al extranjero, y 120 si viajan por el país.

**SIN LIMITES:** cada parlamento autonómico, diputación o ayuntamiento fija el sueldo de sus cargos electos sin límite ni baremo alguno. José Balarín alcalde de Ulea (Murcia), con 900 habitantes, cobra unos 4.000 euros. El de Ricote, cerca del pueblo anterior, se lleva 40.000 euros al año, en una población que no alcanza los 1,300 vecinos.

Y la alcaldesa de Marbella cobraba más que el Presidente del Gobierno: 84.000 euros al año en un ayuntamiento que estaba en banca rota.

**TAXIS:** la comodidad de sus señorías para hacer su trabajo es tal, que el Congreso regala a los que no disponen de coche propio una tarjeta personalizada con un saldo de 250 euros mensuales para que viajen en taxi por Madrid.

**MÓVILES:** los senadores cuentan con 1,7 millones de euros al año para gastos de teléfono. El ayuntamiento de San Dan Lucas de Barrameda tenía 270 dados de alta. Entre los servicios que pagó figuran descargas de juegos, llamadas a Cuba y a varias líneas eróticas.

**VACACIONES:** Zapatero -esa cosa, digo yo- es el único presidente de la UE que carga sus vacaciones a las arcas públicas. Con él van más de 100 personas (escolta, guardias civiles, asesores...), que cobran una media de 80 euros de dieta diaria, 8.000 euros por jornada sólo por este concepto.- Si pasa tres semanas en Lanzarote, le cuesta al Estado 160.000 euros en dietas. A eso hay que sumar avión, desplazamientos, gasolina y manutención. Al final, nos cuesta 200.000 euros las vacaciones de este sociata falsario e inútil.

**JESÚS CALDERA:** el ex ministro de Trabajo y Asuntos Sociales recibe 6,319 euros mensuales por su escaño en la Cámara Baja, donde redondea su sueldo como vocal de la Diputación Permanente y Presidente de una Comisión.

Cuando era ministro subió el salario mínimo a 600 euros. Cuatro años después su sueldo, es 10 veces superior a esa cifra que recibe simplemente por no abrir la boca. Caldera, no ha presentado ni una sola iniciativa ni ha intervenido en el Congreso desde que comenzó la actual legislatura.

Al final cobrará más de 120.000 euros por los servicios prestados.

**MANUEL CHAVES:** cobra al año 81.155 euros por ser ministro, más una indemnización de 46.000 euros al año por abandonar la presidencia de Andalucía. O sea, 127.155 euros anuales. Dos sueldos del Estado compatibles sólo para altos cargos. Para los demás españoles está prohibido por ley.

**ALFONSO GUERRA REINA:** hijo del ex vicepresidente del Gobierno, ALFONSO GUERRA. Fue elegido a dedo como asistente del vicepresidente del Parlamento Europeo, el socialista Miguel Ángel Martínez. Más de 140 millones de euros al año se van en sueldos de 1.200 recomendados.

Con ese dinero se podrían mantener los servicios de una ciudad española de 115,000 habitantes durante un año.

**JOSÉ BONO:** entre sueldo y complementos. El presidente del Congreso cobra 13.856 euros al mes: 3.126 por diputado; 3.065 como complemento: 3.915 para gastos de representación y 3.210 de libre disposición. Las dos últimas partidas suman unos 600 euros mensuales para comida, regalos y actos de protocolo.

Todo este dinero sin contar las indemnizaciones previstas por ley para sufragar “gastos que sean indispensables para el ejercicio de su función”.

MARIANO RAJOY: se embolsa cada mes 8,996 euros (sin contar otros complementos): 3,216 por ser diputado; 870 por alojamiento (más que el salario mínimo) y 5.000 euros como presidente del PP.

Con lo que gana en un mes, una pensionista con cuatro hijos vive durante dos años y medio.

LEIRE PAJIN: en 2000 se coronó como la diputada más joven de España. Ocho años después, con 33 años de edad, ya tiene derecho a una indemnización de 85,000 euros anuales del Estado. Recibe 5,500 euros al mes por su trabajo al frente del PSOE, tiene derecho al 80% de su sueldo como ex secretaria de Estado de Cooperación, 103,000 euros anuales con todos los complementos a la que hay que sumar 3,126 como senadora.

Quedan otros cuantos que podrían emporcar aún más el proceder de los indignos politicastros que nos roban a manos llenas.

Ante lo que acabamos de leer no tengo más remedio que repetir una vez más que el alcalde de Nueva York va a trabajar en el metro. Y aquí, en España hay cientos de coches oficiales blindados para llevar a unos mindundis. Que el Congreso de los Estados Unidos abre sus puertas pagando dietas un mes al año. Es decir, los diputados norteamericanos han de sustentarse de su trabajo particular. Y se nombran a 2 senadores por Estado sea grande pequeño; y no 4 por comunidad como hacen en nuestra sufrida España.

Excelentísimo Señor, en un País en crisis y con casi cinco millones de parados, se hace imprescindible cambiar todas las normas establecidas por estos ladrones hijos de perra; que como se ve, saquean los impuestos que aportan obligatoriamente todos los trabajadores.

No olvide Señor, que estos ladrones y mal nacidos son los que insultan constantemente a su ÁNGEL BUENO, GENERALÍSIMO FRANCO. El que se acordó de su Excelencia para que en España hubiera una convivencia los más feliz posible, en favor del pueblo que mantiene el sistema con el esfuerzo de su trabajo. Insisto.

Majestad, es necesario que el muy boyante montante salarial que recibe, le haga salir del escondrijo protocolario y comience a trabajar en favor del pueblo español que está siendo vilipendiado por una chusma indeseable.

Señor, me agradaría en grado sumo, que en el próximo escrito que le enviara, pudiera dedicarle un respetuoso, cálido y afectuoso saludo. Algo que no me es posible hacer en este momento.